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今日聊城

城事

因系统出故障，提交完报名信息的考生需要补充部分信息

市市属属事事业业单单位位初初审审延延长长至至2211日日
本报聊城11月19日讯(记

者 孟凡萧) 19日，记者从市
人事考试信息网了解到，因系
统故障，11月16日16：00前已提
交完整报名信息，并成功上传
照片的考生需要补充部分信
息，初审时间截止到21日14
点，缴费时间截止到21日16
点。

据了解，市属事业单位报
名系统于17日上午11时出现
系统故障，聊城市人事中心发
现问题之后，立即将该问题上
报山东省相关负责部门，并及
时联系了该系统的软件公司，
并在市人事考试信息网上发
布了《关于2013年聊城市市属

事业单位公开招聘工作人员
网上报名的提示》公告，提醒
考生，由于系统原因，网上报
名窗口暂时不能登录，正在修
复中。

需要补充部分信息的考
生范围为，2013年11月16日16：
00前已提交完整报名信息，并
成功上传照片的考生。登陆聊
城人事考试信息网(ht tp：//
www.lcks.com.cn/)，查询时间
为19日9：00至21日10：00，初审
时间为19日9：00至21日14：00，
缴费时间为11月19日 9：00至
21日16：00。

具体操作步骤为，点击网
上报名入口，输入姓名、身份

证号、报名序号登录系统。然
后点击“详细信息”仔细确认
每一项内容。如信息不完整，
点击“考生信息维护”，补充相
关信息；如审核状态或缴费状
态 有 误 ，及 时 拨 打 电 话
2188036、2189977。在确认所有
信息完整无误后，已通过网上
审核、完成缴费的考生，点击

“打印表格”，打印报名登记表
和诚信承诺书。已通过网上审
核、尚未缴费的考生，进行网
上缴费。缴费操作完成，等待
网络返回“缴费成功”信息提
示后再关闭缴费网页(否则，
缴费不成功)。查看缴费状态
显示为“通过审核、已缴费”

后，点击“打印表格”，打印报
名登记表和诚信承诺书。尚未
进行资格初审的考生，请等待
招聘单位审核通过后，进行网
上缴费。

拟享受减免有关考务费
用考生通过资格初审后，可
由本人或委托他人于2013年
11月20日至21日(上午9：00-
11：30，下午13：30-16：00)携带
有关证明材料到聊城市人力
资源和社会保障局(振兴西路
166号)806室办理减免考务费
审核确认手续。提供的证明
材料见《2013年聊城市市属事
业单位公开招聘应聘须知》
(附件2)。

照相机出故障

返修途中竟丢失
本报聊城 1 1月 1 9日讯 (记者

李璇 通讯员 谢洪涛 高月
芝 ) 照相机因故障损坏送到客
服中心维修，但随后，相机在客
服中心维修人员通过快递返厂维
修的途中不慎丢失，客服中心却
以此应属快递方责任为由拒绝担
责。

去年10月1日，家住阳谷县的
消费者王某，在阳谷一电器商场
花 2399元购买了一部品牌照相
机。今年8月12日，王某在使用中
发现相机出现充不满电、经常死
机等性能故障。由于相机尚在“三
包”期限内，王某便将其送往该电
器商场客服中心进行维修。随后，
客服中心维修人员将故障相机主
机，通过快递的方式返厂维修。

之后，当王某再次前去客服
中心询问情况时，被多次告知未
收到货。直至10月20日，该客服中
心给出答复称，快递公司在承运
中不慎将该故障照像机丢失，这
是快递公司的责任，理应由快递
公司负责。当王某要求该电器商
场客服中心赔偿时，却遭到拒绝，
双方发生争执未能达成一致意
见。无奈之下，11月11日，王某投
诉至阳谷消协，要求该客服中心
赔偿同款照相机一部。

阳谷消协工作人员接到投诉
立即展开调查，发现王某投诉情
况属实。消协工作人员向该客服
中心负责人讲解了相关法律法
规，最终三方达成一致意见，由
该电器商场客服中心先行赔偿消
费者王某同款式新照像机一部，
再由该客服中心向快递公司进行
追偿。

国网冠县供电公司

防范资金风险

本报讯 国网冠县供电公司
多措并举，加强财务管理，防范资
金风险。公司进一步明确资金开支
审批流程，强化内部控制；强化现
金流预算对资金支付控制，避免未
达账项发生；其他管控费用资金优
先采用网银支付结算，减少资金支
付风险；个人报销费用实现零现金
支付。

(通讯员 刘守刚 记者
张召旭)

国网临清市供电公司

加强电力设施保护

安全知识宣传

本报讯 随着年底全市项目
建设加速，临清市各处工程施工
点相对多起来。为确保电力设施
安全运行，国网临清市供电公司
彩虹党员服务队队员们将印有电
力设施保护知识“温馨提示”张贴
在重点线路下，提醒附近施工人
员注意保护电力设施安全。

(通讯员 宋延力 记者
张召旭)

小小区区道道路路破破损损严严重重没没人人修修
馨安公寓物业：不是不想管，而是意见统一不起来

本报聊城11月19日讯(记者
窦晴) 近日有馨安公寓小区

的业主向记者反映，小区里的
道路已经严重破损，小区物业
几次回应会尽快修路，但是不
见动静。小区物业对此表示，不
是不想管，而是居民的意见统
一不起来，制定了好几套方案
都没“通过”。

18日上午，记者来到馨安
公寓小区，小区内的道路的确
如业主所说，已经破损严重，尤
其是小区出入口的道路已经坑
坑洼洼。小区物业管理处的李
先生和刘女士说，不是不想管，
而是意见真的统一不起来。他
们所属的和谐物业公司总经理
王东城对道路问题解释，“修理
路面需要动用业主的维修基
金，我们制定了三四套方案，都
没有通过。”王东城说，“第一套
方案，从南到北道路大修，需要
60-70万块钱，如果这样就会
把业主的维修基金都用得差不

多了，所以大家就不同意。第二
套方案，就是分段修路省点钱，
但是业主又不答应了，认为难
看，觉得给路面打补丁更难走
了。之后我们又形成了多套方
案，都是众口难调，通过不了
啊。”

刘女士说，小区居民参与
小区事项的积极性很低。“小区
里丢失东西的事儿时有发生，
我们就想安装监控，但一个多
月了，近400户业主只有13户签
了字。”

记者随机采访了小区几位
居民，有的居民对小区现状不
指望改善，一位老人说，“路能
修就修，不能修就拉到。俺走路
注意点儿就行了。”有的则对物
业充满同情，“他们也不容易，
前两天我看见是物业的主任把
草坪给收拾了。”有的则希望尽
快改善，一位业主开玩笑称：干
脆成立一个委员会，谁再不交
物业费啥的，堵他家门口去！”

冬冬芹芹
上上市市

11月19日，在山
东省茌平县永丰蔬
菜种植农民专业合
作社大棚芹菜基地，
村民们正忙着收获
大棚芹菜。初冬时
节，山东省茌平县贾
寨镇500余亩大棚山
芹喜获丰收。生产的
山芹远销西安、上
海、郑州等地。

本报记者 李
军 通讯员 赵玉
国 摄

馨安公寓小区出入口损坏的道路。
本报记者 窦晴 摄
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